

雇用保障手帳締の付けに 怒りの徹底反撃を!

これ以上の日雇殺しは許さんぞ

「不正受給取締まり月間」を
仲間の怒りでぶつとばせ

仲間のみなさん!

昨日から、早朝から半ガラのセンタ
ー一箇 アフレ支給時の三階取前
の机出し「全協ニエース」取巻行動を

仲間たち!

とどまらず、アフレ制度の廃止をねら
った日雇労働者殺した!

開始した。昨日、朝と昼だけで刃部以
上が赤くなりました。このことは「全協ニ
エース」に対しての関心の高さと、セ
ニター格化の中での取巻行動が定着
化してきていることだと考へる。

労働者一府労働部一取巻一ポリ公ども
は、この11月1日「雇用保障不正受給取締
まり月間」という名のもとに、キャンパ
ーンとしての攻撃をかけたままに
あいらん取巻でも、アフレ支給時に白手

また、10月にひき続いて11月でも立
看板では、日雇雇用保障手帳の問題に
メスを入れ、取巻の白手帳への締め付
け攻撃を暴露し仲間たちに報告してき
たことに多く関心を併がおこしていま

つて徹底した反撃に出よう!

労働相談は釜日行へ

解放会館2階

す。86年4月の「住民登録事務化」の
後は、この3年間で8000人もの仲
間の白手帳を形空一警察が一体とな
って奪ったことは、単なる締め付けに

ごめん 632-4273

日雇全協釜日労 (全協班)